

### A la sauce écologie.

Ma mère, une vraie écologiste fan de Greta Thunberg, m'a raconté ce récit, digne de ceux des plus grands aventuriers, alors qu'elle rentrait d'une exploration au pôle nord vraiment dangereuse (mais que je rêve de faire depuis mes quatre ans) : en passant par le bassin d'Amundsen, elle a traversé une banquise craquelée d'un blanc immaculé. Près d'un glacier qui semblait fondre de jour en jour, elle a aperçu un ours polaire amaigri, sale et épuisé qui se préparait à attaquer un phoque qui se tenait près de l'eau, sur une fine couche de glace. Lui aussi était à bout de force. Il était couvert de cicatrices et semblait se débattre car il n'arrivait pas à enlever un sac plastique très sale et noir comme le pétrole accroché à sa nageoire. L'ours s'est élancé de toutes ses forces mais la glace a cédé sous son poids. L'ours tomba dans l'eau si sombre qu'on ne voyait pas à un mètre. Quant au phoque, le bloc de glace sur lequel il se trouvait se détacha de la banquise et s'éloigna en mer. Le gros mammifère blanc sortit de l'eau glacée tout mouillé et frustré avec un petit poisson sur sa tête, ce sera son diner. J'ai mal au cœur pour lui mais au moins il avait un diner. Cette histoire m'a fait sourire.

